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- Reatizada em 2g'11'2023
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230a reunião ordinária

ano de dois mil e vinte e três' às dezenove

ataforma Google Meet' confo

mento do link e lD a todos

rme informado

os conselhei ros. Foi disponibilizado o Auditório do
e combinado Previamente' com

4 Aos vinte e nove dias do mês novembro do

horas e dez minutos' foi realizada a Ducenté sima Trigésima Reuniäo Ordinária do

Conselho MuniciPal de Saúde de Jundiaí COMUS, de forma online' por meio da
5

6

zPl

10

s encaminh a

s 8o andar do Paço MuniciP l, juntamente com técnico e equiPamento' Para os

conselheiros que tivessem dificu ldades em acessar o aplicativo' Participaram da reunião

11 0s conselheiros: Joäo Bosco Machado Costa, titular e Jaime Sant' Anna Pinto' titular -
a

12 represe ntantes das Entidades Gomunitárias de Bairros;

Ralf Milani de Carvalho' suplente; Márcia
Maria Cleuza Buoni Cunha'

13 titular; Cleber Raimundo de Oliveira' titular e

14 Regina Alves Gonçalves, titular e Marlucy Fontanell e Sichetti, titular - representantes de

ls usuários e/ou Conselhos Gestores; Dalva de Jesus Monte tro, suplente (nesta reunião

16 naqualidade de titular) - representante da Pessoa com Deficiência; AdYr Augusto da

r't Silva Bastos, titular; Renato Basílio, titular e Gislaine Lucena lannacone, titular

t8 representantes dos Servidores da Saúde; Ada Maria Fossen, titular e Candido Gabriel

le Menegatti Freire de Souza' titular representantes de Associação ou Sindicato de

zo profissionais com participação na ârea da Saúde; Tiago Texera, titular; Marco Antônio

zr Viscaino, titular- representantes da Unidade de Gestão de Promoçäo da Saúde;

22 Alessandra de Araújo Citelli, titular representante dos Demais Órgäos da

23 Administração pública; Alexandre Rodrigo Mezei, suplente (nesta reunião na qualidade

24 de titular) - representante de Hospitais Filantrópicos; Maria Roseli Maestrello, titular -
2s representante das Associaçöes/ Entidade Filantrópicas Sem Fins Lucrativos. O

26 conselheiro Silvio Rodrigues da Silva Santos justificou a ausência. Reuniäo agendada

27 com a seguinte pauta: 1a Deliberaçäo da ata da 229 reunião ordinária (25110/,20231;

2t 2a Deliberação da Prorrogação/Repactuação do Convênio com a Cidade Vicentina

2s de no. 3Ot2O22 - lnternação Pacientes ldosos; 3a Deliberação da Prorrogação do

30 Gonvênio com o Grendacc de no. O2I2O2O - Exames de Apoio Diagnóstico; 4a

3l Deliberação da Prorrogação do Convênio com o Grendacc de no. 02/,2023 -
32 Consultas de Otorrinolaringologia; 5a Deliberação da Formação da Comissão que
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, conselheiro TiageÏexera' iniciou a reunião cumprimentando os presentes e rerembrou que todos osconselheiros teriam direito a fala durante a reunião e gue os demais participantes, nãoconselheiros' teriam direito a fala após o item de pauta dos rnformes. Na sequênciapassou para o lo Ponto de Pauta: Deliberação da ata da 22ga reunião ordinária(25110t2023,' o Gestor Tiago Texera perguntou se arguém queria fazerargumaalteração' inclusão ou supressão na ata, e mencionou que a mesma era a transcriçãodo que havia ocorrido na reunião passada. Não havendo nenhuma manifestação, a atada 229a reunião ordinária (2st1ot2o2gr foi aprovada por consenso, sendodispensada a vohção nominar. 20 ponto de pauta: Deriberação daProrrogação/Repactuação do convênio com a cidade vicentina de no. sot2o22 _lnternação Pacientes ldosos. o Diretor do Departamento financeiro da unidade deGestão e Promoção da saúde - uGPs, sr. Marco Antônio viscaino rea,zou aapresentação q ue segue:
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Convênio Cidade Vicentina Frederico Ozanam

Cour'ê¡rlo n" 3012022

Rtpactunção e Prnrrogaçåo por. 12 meses, a partir. de 0Ut2/2023

ObJeto do Convênlo

Disponibilidade de vagas para internaçào de pacientes idosos, de arrrbos os sexos, errr Clínica Gerjátrica
<le acordo co¡n a Resoluçào SSl23, de 27 de seteurbrrc de 2001. destinado a Unidade cle Gestão de
Promoção da Saúde - UGPS, confonne quadro abaixo:

D6crlçâo Qu!trtldsde valorl¡tern¡ç¡o \¡¡lor lûtern¡çio
II¿ns¡l lllês t'nlt¡l{ol lTot.l llens.ll

Intern¡cÃo de Idoso l2 idosos RS tt.550.00 R$ t38.600.00

V¡lor Totsl do CotrvêD¡o - (1 ¡no) - RS 1.6ó3.200,00

O Gestor Tiago Texera explanou que a Cidade Vicentina também possuía convênio com

a Unidade de Assistência e Desenvolvimento Social - UGADS, que abrigava idosos em

situação de vulnerabilidade social, diferentemente da Unidade de Promoçäo da Saúde -
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'UIIDIA|UGPS a qual tinha convênio com a Cidade Vicentina para internação de idosos com

assistência vinte e quatro horas. O Diretor Marco contou que apresentou o plano de

trabalho na reunião conjunta das Comissões de Políticas e Orçamento e obteve parecer

favorável. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho perguntou se os funcionários do

convênio pertenciam a Prefeitura ou a Cidade Vicentina. O Gestor Tiago Texera

respondeu que a equipe era da Cidade Vicentina. A conselheira Alessandra de Araújo

Citelli observou que através do Conselho do ldoso acompanhava as Clinicas

conveniadas e afirmou que estava tudo regular. Não havendo mais dúvidas a

Prorrogaçäo/Repactuaçäo do Gonvênio com a Cidade Vicentina de no. 3012022 -
lnternação Pacientes ldosos, foi colocado em votação e foi aprovado por

unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros: João Bosco Machado Costa, Jaime

Sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni Cunha, Cleber Raimundo de Oliveira, Marlucy

Araújo Fontanelle Sichetti, Adyr Augusto da Silva Bastos, Renato Basílio, Gislaine

Lucena lannacone, Ada Maria Fossen, Candido Gabriel Menegatti Freire de Souza,

Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Alessandra de Araújo Citelli, Alexandre Rodrigo

Mezei e Maria Roseli Maestrello. As conselheiras Márcia Regina Alves Gonçalves e

Dalva de Jesus Monteiro näo estavam conectadas no momento da votação. 30 Ponto

de Pauta: Deliberação da Prorrogação do Convênio com o Grendacc de no.

02/,2020 - Exames de Apoio Diagnóstico. A Diretora do Departamento de Regulação

Sra. Fabiana Barrete de Alcantara apresentou e explanou o que segue:

Grendacc - Convênio ne O2/2O - exames
de apo¡o diagnóstico.

Prorrogação.
&¿ms OUANNÐÀDE

ESIMADAMËs

JLTRASONOGRAFIA DOPPl.rR coIORIDO DE

/ASOS aDúólêt S.ånl s0

;cocARDtoGnAFtA tRANsroRÁctcA lEcomrdiol 150

rusn ERGoMÉrRtæ 100

/lDEoLARll,{GoscoPlA (0å¡0[¡þrslili0ae$e!iÂ] 90

fOÍAL 440

. OBJETO: execução de
procedimentos de apoio
diagnósticos, distribuídos por
níveis de complexidade de acordo
com as normas do SUS, a pacientes
encaminhados pela Rede de
Atenção à Saúde do município de
Jundiaí, conforme regulação da
Unidade de Promoçâo da Saúde
(uGPs)

. vrcÊrucln: 12 meses a partir de
07/orl2024

. VALOR MENSAL: Rs 102.240,50

ffi
Prcftltura
deJundk¡i
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O Gestor Tiago Texera pontuou que tinham diversos convênios com o Grendacc, contou

que o plano de trabalho foi apresentado e obteve parecer favorável nas Comissöes. Não

havendo dúvidas. A Prorrogação do Convênio com o Grendacc de no. 0212020 -
Exames de Apoio Diagnóstico. Foi colocada em votação e foi aprovado por

unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros: João Bosco Machado Costa, Jaime

Sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni Cunha, Cleber Raimundo de Oliveira, Márcia

Regina Alves Gonçalves Marlucy Araújo Fontanelle Sichetti, Dalva de Jesus Monteiro,

Adyr Augusto da Silva Bastos, Renato Basílio, Gislaine Lucena lannacone, Ada Maria

Fossen, Candido Gabriel Menegatti Freire de Souza, Tiago Texera, Marco Antônio

Viscaino, Alessandra de Araújo Citelli, Alexandre Rodrigo Mezei e Maria Roseli

Maestrello. 40 Ponto de Pauta: Deliberação da Prorrogação do Gonvênio com o

Grendacc de no. 0212023 - Consultas de Otorrinolaringologia. O Gestor Tiago

Texera lembrou que ampliariam a oferta, visando equalizarem a fila de espera. A

conselheira Maria Cleuza Buoni Cunha perguntou se otorrino estava atendendo no

Grendacc e lembrou que a fila de espera para esta especialidade estava grande com

mais de dois anos de espera. O Gestor Tiago Texera respondeu que estavam

ampliando a oferta, pois aumentou muito a demanda de otorrino após a pandemia. A

Diretora do Departamento de Regulação Fabiana Barrete de Alcantara compartilhou a

apresentaçäo que segue:

Grendacc - Convênio ne O2/2O23
Consu ltas Otorrinola ri ngologia
Prorrogação.

. OBJETO: Consulta médica na atenção especializada na área de
otorrinolaringologia, garantindo a integralidade do cuidado
dos usuários da Rede de Atençäo à Saúde - SUS do município
de Jundiaí

. vlc Êrucln: 12 meses a partir de 76/ot/2o24.

. Quantidade mensal de consultas: 400.

. Valor unitário conveniado: RS 90,00 (incluso consulta de
retorno).

. Valor conveniado mês: R$ 36.0oo,oo

m
Prcftih¡ra
deJundbf
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O Gestor Tiago Texera observou que garantiriam a consulta, o exame e o retorno.

Lembrou que era convênio de caráter continuado, objetivando que a fila de espera não

aumentasse. A conselheira Dalva Monteiro de Jesus colocou que visitou o Grendacc e

observou a seriedade da equipe. O Gestor Tiago Texera endossou a fala da conselheira

Dalva e falou da excelência da prestação de serviço da Entidade, que contribuía com a

Saúde Pública de Jundiaí. Não havendo mais questionamentos, a Prorrogação do

Convênio com o Grendacc de no. 0212023 - Gonsultas de Otorrinolaringologia foi

aprovada por unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros: Joäo Bosco Machado

Costa, Jaime Sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni Cunha, Cleber Raimundo de

Oliveira, Márcia Regina Alves Gonçalves, Marlucy Araújo Fontanelle Sichetti, Dalva de

Jesus Monteiro, Adyr Augusto da Silva Bastos, Renato Basílio, Gislaine Lucena

lannacone, Ada Maria Fossen, Candido Gabriel Menegatti Freire de Souza, Tiago

Texera, Marco Antônio Viscaino, Alessandra de Araújo Citelli, Alexandre Rodrigo Mezei

e Maria Roseli Maestrello. 50 Ponto de Pauta: Formação da Gomissão que irá Tratar

do Processo Eleitoral do COMUS. O Gestor Tiago Texera ponderou que o mandato do

atual Conselho venceria em março de 2024, por isso, deliberariam os membros que

iriam compor a Comissäo Eleitoral, a qual redigiria o Regimento Eleitoral, mas frisou que

a deliberação do Regimento Eleitoral era competência do Pleno do COMUS. Lembrou

que a Comissão seria paritária e analisaria as fichas de inscrições, propôs que

participassem da Comissão quem näo fosse concorrer para conselheiro em 2024.

lnscreveram-se como representantes de usuários as conselheiras: Marlucy Araújo

Fontanelle Sichetti e Dalva de Jesus Monteiro, no segmento dos trabalhadores

inscreveu-se a conselheira: Gislaine Lucena Innacone e o Gestor Tiago Texera, por ser

o Presidente do COMUS, indicou-se como representante da Gestäo. O Gestor Tiago

Texera questionou se a conselheira Marlucy Araújo Fontanelle Sichetti gostaria de

participar da Comissäo, pois ela estava no primeiro mandato e poderia se reeleger no

COMUS. A conselheira Marlucy Araújo Fontanelle Sichetti respondeu que não iria se

candidatar e tinha interesse em alterar o formato da eleiçäo, pois achou muito ruim o

formato físico das fichas. Como o número de inscritos foi igual ao número de vagas não

houve necessidade de votação e a Comissäo que irá Tratar do Processo Eleitoral do

GOMUS foi formada com os seguintes membros: Marlucy Araújo Fontanelle

Sichetti e Dalva de Jesus Monteiro, como representantes do segmento dos

\r-
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'UTDN¡usuár¡os; Gislaine Lucena lannacone, como representante do segmento dos

trabalhadores de saúde; e Tiago Texera, como representante da GestÊio. 60 Ponto

de Pauta: lnformes. 1) Fortalecimento da Resolução 453 do Conselho Nacional de

Saúde - CNS. O Gestor Tiago Texera destacou que todo conselheiro de saúde poderia

se ausentar do trabalho para participar das reuniöes e a UGPS emitiria a declaração de

participaçäo nas reuniões. Lembrou que foi uma solicitação da Comissão lntersetorial

de Saúde do Trabalhador e da Trabalhadora - CISTT. 2) Visitas as Obras em

Andamento. O Gestor Tiago Texera relatou que a visita ocorreu no dia dez de

novembro de 2023 nas obras da Vila Progresso e da Ponte Säo João. Salientou que na

Vila Progresso entregariam o Pronto Atendimento e o Ambulatório de Especialidades

Medicas e Diagnósticas, com centro cirúrgico, esclareceu que seria um AME Municipal.

Frisou que na Ponte São João estavam construindo um Pronto Atendimento com porte

de Hospital, contendo vinte e um leitos, também teriam cuidado em: clínica medica,

pediatria e ortopedia, com equipamentos de: raio X, ultrassom e eletrocardiograma

garantindo o cuidado integral na urgência e emergência, falou que no andar superior

seria Clínica da Família com seis equipes de saúde da família e uma equipe NASF

garantido acesso avançado e atendendo as necessidades saúde da comunidade. 3)

Eleição Conselho Gestor do Hospital de Caridade São Vicente de Paulo - HCSVP.

O Gestor Tiago Texera informou que tiveram quase mil inscritos para participar da

eleição e iriam divulgar o novo local de realizaçáo da eleiçäo. Avisou que no Edital

constava que seria na CRIJU localizada no Complexo Argos, mas devido a quantidade

de inscritos precisaram alterar o local e a data da eleiçäo. O conselheiro Cleber

Raimundo de Oliveira destacou que a Unidade de Pronto Atendimento - UPA Vetor

Oeste e a Clinica da Família estavam completando cinco anos, sendo os pioneiros

desta inovação da saúde no município e estava muito feliz pelos cinco anos dos

equipamentos. O Gestor Tiago Texera ressaltou que há cinco anos no Vetor Oeste

tinham apenas uma UBS pequena e atualmente contavam com três equipamentos de

saúde, os quais eram: UPA (atendendo quinze mil usuários por mês), a Clinica da

Família I (atendendo cinco mil pessoas por mês) e a Clínica da Família ll (atendendo

quatro mil pessoas por mês). Citou que o modelo foi replicado na Hortolândia e seria

inserido na Ponte Säo Joäo e na Vila Progresso. Após o Gestor Tiago Texera realizar os

informes. A conselheira Maria Cleuza Buoni Cunha perguntou se tinham previsão da

F
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data de eleição do HCSVP e lembrou das pessoas que trabalhavam no período da

noturno, que gostariam de participar da eleição. lndagou quantos exames aumentaram

nas UBS's e se pacientes com prioridade 01 (um) poderiam aguardar mais de 30 (trinta)

dias para realizar exames, contou o caso de uma paciente que aguardava para realizar

exames laboratoriais. O Gestor Tiago Texera ponderou que levaria afala da conselheira

Cleuza para conhecimento da Comissão Eleitoral do HCSVP. Em relaçäo aos exames

de elucidação diagnóstica falou que ampliaram a oferta e citou os seguintes aumentos:

Ressonância Magnética de 258 (duzentos e cinquenta e oito) exames passaram a

realizar 1.000 (mil); Tomografia de 600 (seiscentos) aumentaram para 1.440 (mil

quatrocentos e quarenta); Endoscopia de 248 (duzentos e quarenta e oito) aumentaram

para 460 (quatrocentos e sessenta); Densitometria de 150 (cento e cinquenta)

aumentaram para 300 (trezentos); Ultrasssom Doppler de 520 (quinhentos e vinte)

aumentaram para 910 (novecentos e dez); Raio X de 5.000 (cinco mil) aumentaram

para 8.000 (oito mil); Ultrassom de 6.000 (seis mil) aumentaram para 9.000 (nove mil);

laboratoriais de 120.000 (cento e vinte mil) aumentaram para 210.000 (duzentos e dez

mil); Eletrocardiograma näo possuía espera, pois faziam por telemedicina. O conselheiro

Ralf Milani de Carvalho reclamou da falta de material para curativo no Núcleo de

Atenção à Pessoa com Deficiência - NAPD e na UBS Agapeama, contou que utilizava

um material específico no curativo, fornecido pelo NAPD e disse que levava na UBS

Agapeama parc utilizarem no curativo. O Gestor Tiago Texera observou que a falta de

materiais provavelmente era problema logístico, mas iria conversar com a Gerente

Vanessa para descobrir o que ocorreu, pois näo poderia faltar material. A Diretora do

Departamento de Atençäo Ambulatorial e Hospitalar Daniele Evangelista Cintra

comentou que também iria buscar a explicaçäo sobre a falta dos materiais e passar a

resposta para o conselheiro. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho comentou que

aumentou a demanda para curativos. Perguntou se tinham novidades dos calçados e

palmilhas do Núcleo de Atenção à Pessoa com Deficiência - NAPD. O Diretor Marco

pontuou que tiveram um vencedor e estavam em prazo de recurso e aprovação dos

atestados técnicos da empresa vencedora. O Gestor Tiago Texera relembrou a

dificuldade de contratação, pois poucas empresas vendiam para o setor Público e frisou

que as palmilhas e calçados eram customizados conforme a necessidade do paciente.

A conselheira Maria Cleuza Buoni Cunha ressaltou a demora para agendar consultas

rç
Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
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com endocrinologista. O Gestor Tiago Texera contou que contrataram mais de quinze

especialistas e todos estavam atendendo, mas não achavam médicos endocrinologistas

para trabalharem. Mencionou que estavam contratando endocrinologista via HCSVP e

Prefeitura de Jundiaí, citou que a profissão desapareceu do mercado. A Diretora

Fabiana afirmou que tinham quatro medicas endocrinologistas no Núcleo Integrado de

Saúde - NlS, tinham protocolo de acesso e estavam com as contratações abertas. O

Gestor Tiago Texera reforçou que os casos com Prioridade 1 (um) teriam acesso. A

conselheira Dalva de Jesus Monteiro disse ter orgulho da Saúde Publica de Jundiaí,

parabenizou a Administraçäo, contou que visitou as obras e ficou encantada com a

quantidade de detalhes que possuíam, porém reclamou que foram poucos conselheiros

nas visitas. Salientou que precisavam rever a reabilitação do Braille, pois a fila estava

aumentando. O Gestor Tiago Texera disse que os novos equipamentos de saúde que

seriam entregues ampliariam muito a oferta. Mencionou que fez reunião com a equipe

do Braille e tinham o plano de trabalho tramitando para ampliação do convênio da

reabilitação. A conselheira Márcia Regina Alves Gonçalves disse que soube do caso de

uma criança que aguardou cinco horas por atendimento, o que era inadmissível e

precisavam verificar o motivo da demora. lnformou que atrasou para passar em consulta

com o Clinico Geral na UBS Central e encaixaram um usuário na vaga, porém

recusaram a atendê-la, lembrou que os pacientes tinham que aguardar quando os

médicos atrasavam e os médicos näo permitiam o encaixe dos pacientes que chegavam

atrasados, pediu que isso fosse revisto, O conselheiro Cleber Raimundo de Oliveira

colocou que no PA Hortolândia tinham problemas diagnosticados na pediatria e na

clínica medica, por isso, conversaram com a Coordenadora Sra. Luciana. Disse que

após a conversa contrataram uma supervisora, visando solucionar estas questões. O

Gestor Tiago Texera explicou que na urgência e emergência tiveram aumento da

procura devido o pós COVID. Lembrou que os casos prioritários eram atendidos

rapidamente e concordou que poderiam melhorar, pontuou que estavam atuando em

conjunto com a coordenação e com o HCSVP. Mencionou que se o paciente atrasasse,

mas tivessem agenda medica para atendê-lo a diretriz era realizar o atendimento. A

conselheira Dalva de Jesus Monteiro discorreu que conversou com uma pessoa que

morava no Rio de Janeiro e mudou para Jundiaí, a qual disse que achou a saúde de

Jundiaí de excelência. Não havendo mais assuntos a serem tratados, o Presidente
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Tiago Texera encerrou a reunião às vinte horas e trinta minutos. A secretária do

COMUS Giuliana Bortolo, redigiu esta ata, que, após aprovada por todos, será assinada

pelo Presidente do Conselho. Ata aprovada na 231a reunião do COMUS, realizada no

dia 2011212023.
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